
発言順 質問･質疑の別

(1) 住民意識調査の結果をうけて、今後の予定等は

(2) ４地区での「住民説明会」や、町長ふれあいミー
ティングでの影響は

(3) 新市の名称「野々市市」について

(4) 市制にむけての新たな行政サービスには何がある
か、また現状の行政サービスもあわせどのように
充実するのか

(5) ４地区５校下など、住民からではなく行政指導の
もとで、解決に当たる問題点があるのでは

(1) 市民憲章を新たに制定するのか

(2) 機構・組織改革の方針をしめしては

(3) 新内閣菅総理大臣及び５選の知事に望むことは

日曜日に役場を開けることが住民サービスになる
のか

市制のお祝いに町民の夢を公募し実現できないか

子宮頸がんの最新状況と自治体格差の解消は可能
なのか

現場通報者に報奨制度で応えてはどうか

子育て支援ゾーンに図書館・多目的スペース・学
習室のスペース

3 質　問 6 亀田　義裕 町のゆめ、市のみらいに希望を

石川県用水供給事業の耐震化事業について

4 質　問 4 野村　　満
農林水産省の水田農家戸別所得補償モデル対策に
ついて

新型インフルエンザ対策から学んだことについて

（外部）審査会や委員会の委員の選考審査基準の
町の考え
ＰＦＩ事業における建設技術研究所の実態と今後
の町の対応と疑問点
沖縄米海兵隊普天間基地移設問題と自衛隊小松基
地へ訓練移転について

次期総合計画に財源的裏づけを示した財政計画を

国民健康保険税の引き下げを

市制への移行について

8 質　問 山下志津枝 子育て支援について

ねんりんッピックの準備について
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6 質　問 1 川　　哲郎
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5 質　問 3 早川　彰一 地域コミュニティの場の充実について
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2．政治改革・行財政改革について

3．水道ビジョン、食育推進計画、次世代育成対策行動計
画、健康推進計画の町民への周知徹底をはかっては

10 大東　和美
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12 村本　道治

1．市制にむけて
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